

ASSEMBLÉE GENERALE ANNUELLE 2025

RENOUVELLEMENT D'UNE PARTIE DU CONSEIL DE GESTION

LES MEMBRES SORTANTS :

Le conseil de gestion est actuellement constitué de 9 membres sur 12 places statutairement disponibles : Jean-Eric de Rango (Président), Carole Achard (Vice-Présidente), Giovanni Cadeddu, Alexandre Michel, Julie Faivre, Jean-Marie Coulondre, David Rossel, Christophe Morini et Michael Schwerdtfeger.

Les membres du conseil de gestion sont élus pour 3 ans. A ce titre, Jean-Eric de Rango, réélu lors de l'AG 2022 et Jean-Marie Coulondre rentré au Conseil de Gestion en 2022 sont tous les deux sortants et candidats à leur ré-élection.

LES CANDIDATURES :

Jean-Eric de Rango est candidat pour un nouveau mandat de 3 ans.

Jean-Marie Coulondre est candidat pour un nouveau mandat de 3 ans.

Il n'y a pas encore de nouvelles candidatures mais il reste 3 places disponibles et nous vous lançons donc un appel à candidature pour que vous veniez nous rejoindre ! L'implication dans le conseil de gestion n'est pas forcément très chronophage et peut-être adaptée aux contraintes de chacun.e. Bien sûr, des forces vives ayant un peu de temps pour nous épauler dans nos actions sont les bienvenues et il y a beaucoup à faire, trop actuellement, pour pouvoir mener de front tous les projets que nous pourrions envisager.

Mais, même si vous n'avez pas ce temps disponible pour l'instant, votre participation aux Conseils de Gestion nous permettra d'avoir plus de diversités d'opinion, plus d'idées et plus de réflexions pour avancer. Le Conseil de Gestion se réunit physiquement ou en visio conférence environ 8 fois par an et nous échangeons le reste du temps par courriel. Mais ce n'est pas non plus une avalanche de courriel généralisée ! En moyenne, il y a jusqu'à deux discussions engagées par mois, générant quelques dizaines de mails ping-pong pendant deux ou trois jours.



Centrales Villageoises VercorSoleil

La réalité de votre engagement peut donc être très large et s'adapter au rythme du reste de vos activités.

Afin de nous permettre de préparer en amont les résolutions de vote pour l'Assemblée Générale, nous vous serions donc reconnaissants, si vous souhaitez vous joindre à nous, de nous en informer au plus tôt.